
令和元年度第 1 回理事会議事録 

 
日時：令和元年 6月 8日（土曜日） 

場所：コミュニケーションギャラリー リリオ ３階イベントホール 

出席者：行森良一、菊池英岳、畠山秀樹、川村将史、宮本祥一、畠山裕司、下川波歩 

岡田進、千葉拓也、井上幸男、熊谷正邦、山崎勝登志、高橋庸一郎、村上美月、小野寺絵美、 

欠席者：高橋一博、千葉典章 

1、開会（下川波歩） 

 本日は理事 15 名のうち 14 名の方々に出席を頂いており、過半数を超えているので定款 38
条の規定により会議が成立していることが報告された。 

2、理事・監事自己紹介 

  理事の自己紹介 

3、議事 

 1）会長・副会長・常務理事の選出について 

下川波歩事務局長より、定款第 25 条第 2 項の規定により「理事のうち 1 名を会長、2 名を副会

長、常務理事 2 名をおくこととされており、その選出は理事の互選による」旨の発言があった。互

選の方法については事務局に一任とされた。事務局案として、行森理事を会長に、菊池理事と畠山

理事を副会長に、高橋理事と川村理事を常務理事に推薦された。なお、被選任者は席上その就任を

承諾のうえ全会一致で承認された。 
〈会長挨拶〉 
来年度は第 9 回北日本学会があり、それに向けて頑張っていかなければならない。学術部門に関し

てもスキルアップを目指し内容を充実させていきたい。 
 2）令和元年度、2年度の役割分担について 

役 職 氏 名 担 当 施設名 
会長 行森 良一 会務全般 岩手医大附属病院 
副会長 菊地 英岳 会長代行、総務部長 県立遠野病院 
副会長 畠山 秀樹 学術部長、 予防医学協会 
常務理事 川村 将史 公益事業部長、盛岡地区担当 いわてリハビリ 
常務理事 高橋 一博 会計部長 県立中央病院 
理事 宮本 祥一 生涯教育研修部長、HP 担当 盛岡赤十字病院 
理事 千葉 拓也 学術部、精度管理部長 岩手医大附属病院 
理事 熊谷 正邦 総務部、北部地区担当 県立久慈病院 
理事 山田勝登志 書記・会報編集担当 県立軽米病院 
理事 高橋庸一郎 総務部、中部地区担当 北上済生会病院 
理事 村上 美月 書記・会報編集担当、 県立胆沢病院 
理事 中沢 和浩 総務、南部地区担当 県立千厩病院 
理事 小野寺 絵美 学術部、公益部 西城病院 
理事 岡田 進 総務部、三陸地区担当 県立山田病院 
理事 千葉 典章 学術部、精度管理部 せいてつ記念病院 
事務局長 下川 波歩 事務全般 岩手医大附属病院 



監事 井上 幸男  盛岡赤十字病院 
監事 多田 勇紀  つくし会計 
監事 村上 詩織  つくし会計 
会計 千枝 貴幸  岩手医大附属病院 
会計 佐藤 和  岩手医大附属病院 

上記について提案され、承認された。 

3）その他 

 事務局から（下川波歩） 

 ①日臨技の定時総会成立に関するご協力について、総会成立のため会員数の 2/3の議決権が必要で

あるため、各施設で議決権を行使されていない方には声をかけて欲しい。（6/7 正午現在の議決権

行使書受領率 43.11％） 

 ②技師連盟について、岩手県の加入目標数 84 口のところ現在加入数は 8口。 

行森会長：最低でも理事は加入するようお願いします。 

  畠山裕司：今回から、何口確約したかを報告する事となっている（6/20 まで）。 

  サイボウズのアンケートの機能を使用し、理事で加入した人数を把握する事とした。 

 ③・平成 31 年度事業における都道府県技師会へのご協力のお願いについて、 

生涯教育推進研修会開催支援は例年通り 1研修会につき参加者 1人あたり 500 円で 20研修会

まで支払われる。 

（宮本）日臨技に予算等の申請は 1ヶ月前までに、参加人数等の報告は研修会後 1ヶ月以内に

行わなければならない。余裕を持って申請してほしい。各地区に割り振れるように考えてい

る。 

・都道府県主催のニューリーダー研修会は、会長と相談し今年度は行わない事とし日臨技に報

告した。 

・日臨技との共同事業である検査と健康展は今年度も計画している。 

・日臨技の精度管理結果サポート事業は、平成 30年度をもって一旦中止。 

  ・地域ニューリーダー実践講習会、ベッドサイド実践講習会、初級・職能開発講習会の開催。 

    地域ニューリーダー実践講習会は昨年度参加した川村理事が参加対象となっている。 

  ・日臨技総会委任状回収委託について、回収率により県にお金が支払われる。 

66.7％以上：100 円/人、50％以上 66.7％未満：50円/人、50％未満：0円 

  ・支部学会担当都道府県技師会での学生フォーラムの企画開催については、今年度は担当県では

ない。 

  ・中高生進路支援ガイダンスについて、企画する場合は検査と健康展の予算内で行う。 

 サイボウズについて（川村） 

  新理事の方はサイボウズへの登録のためアドレスを教えてほしい。 

4、閉会（下川波歩） 
以上をもって理事会の議案を終了し 17 時 00 分に閉会を宣言した。 
 


